



QUINTANA ROO

Playa del Carmen: Pocos adultos buscan la vacuna contra Covid-19

Las personas mayores de 60 años deben acudir a los centros de salud para apuntarse.



POR: OCTAVIO MARTÍNEZ

MARTES, 23 DE MARZO, 2021

COMPARTE:



(Octavio Martínez/SIPSE)

El ayuntamiento reporta baja la cantidad de personas mayores de 60 años que han acudido a los centros de salud para apuntarse, con el fin de que **los vacunen de manera extraordinaria contra el Covid-19**.

De acuerdo con Héctor González Rodríguez, director de Salud Física y Mental, del ayuntamiento, apenas han acudido 65 personas, cantidad que consideran baja; hay que recordar que estas personas no alcanzaron a vacunarse en la pasada campaña, la cual concluyó hace más de una semana en el municipio de Solidaridad.

“Desde que hicimos la convocatoria sólo han acudido 65 personas, reportaron el pasado viernes, que han ido a apuntarse, sabemos que es más la gente que necesita la vacuna, pero necesitamos censar a la población, para ver qué tanto biológico más se debe de solicitar, pero al día de hoy son esos los que han acudido a apuntarse”, dijo González Rodríguez.



Con Upick, Siempre ganas

Upick.mx

[Abrir >](#)

A principios del mes, a Solidaridad llegaron alrededor de 10 mil 500 vacunas contra el Covid-19 para ser aplicadas a personas mayores de 60 años. Aunque se abarcó prácticamente el 100% de la población en este rango de edad, hubo un pequeño sector que no pudo alcanzar la aplicación del biológico.

González Rodríguez ha pedido a la población de esa edad que, **por alguna razón no alcanzó a vacunarse**, acudir a cada uno de los centros de salud que se encuentran en colonias y fraccionamientos de Playa del Carmen, asimismo en la delegación de Puerto Aventuras, al sur del municipio.

A un año del inicio de la pandemia, comentó que al interior del ayuntamiento han sido alrededor de 460 los empleados que han dado positivo al Covid-19; de la misma manera, sólo dos personas han fallecido por causas directas de la enfermedad, quienes eran parte del área de comunicación social.



Agregó que **trabajan en las diferentes dependencias con todas las medidas de seguridad**, también hay un pequeño sector de trabajadores municipales que continúa realizando sus labores desde su hogar para evitar cualquier tipo de contagio.